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１２番 山 田 伸 幸 議員 

１ 学校給食センター化問題で明らかになった教育委員会の姿勢について 

(1) 教育委員会の自校方式への評価について 

(2) 教育委員はなぜ市民の意見を直接聞こうとしなかったのか。 

(3) 教育委員会事務局の市民への説明内容を教育委員は把握していたのか。 

２ 新ごみ焼却施設整備事業は将来の環境都市像を見据えてのものか。 

(1) 生ごみの堆肥化について 

(2) 市民の協力による循環型社会形成の推進について 

３ 社会保障と市民の負担について 

(1) 介護保険料、国民健康保険料の市民負担の大きさについての市長の認

識について 

(2) 市民負担軽減に向けた市の取り組み方について 

  ４ 天然記念物の指定について 

(1) 天然記念物に対する認識について 

 

１３番 平 原 廉 清 議員 

１ 大地震と津波対策について 

(1) 海岸の津波・防潮対策の堤防の整備状況について 

ア 現時点での想定津波高さより低い堤防の延長ないしは箇所数は 

 イ 堤防の耐震化工事の要否箇所は調査済みであるか。 

(2) 当市の漁港や海岸部にある陸こうの数は４９箇所あるが、万一の緊急

時の閉鎖はどのようになされているのか。 

(3) 地震・津波と台風・豪雨とでは、防災対策は異なると考えるが、先の

大震災・津波を踏まえ、地震・津波対策のソフト面の整備は着手してい

るのか、現状を問う。 

２ 学校給食共同調理場建設について 

(1) 給食問題の検討開始はいつからか。 

(2) 学校長、ＰＴＡ、保護者、給食調理員への説明開始はいつからか。 

(3) 自校方式でメリットと言われる事項は、共同調理場方式では実現でき

ないのか。 

(4) アレルギー対策、地産地消、ほかほか給食、おいしい給食など、共同

調理場で十分対応できるという確信はあるのか。 

(5) ２センター方式にしたらどうか。また２センターでは建設費は幾らく

らい必要なのか。 

(6) この問題は住民投票にかけてもよいと考える。市長にはそうしようと

いう考えはないか。 
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１４番 吉 永 美 子 議員 

１  防災について 

(1) 防災における女性の視点の活用について 

 ア 「地域防災計画改定版」を策定するに当たり、女性の防災会議委員

登用の考えを聞く。 

 イ 現在パブコメ募集中の「男女共同参画プラン改定版」には、「防災分

野における女性の参画の推進」「被災現場における男女共同参画」とあ

るが、どのように女性の視点を生かしていくのか。 

 ウ 「防災基本条例」を制定する際、女性の視点をどう活用するのか、

考えを聞く。 

 (2) 共助の力を強めるため、自主防災組織のネットワークづくりをすべき

ではないか。 

２ 被災地の支援について 

  東日本大震災の被災地への支援について、現況と今後の予定について聞

く。 

 ３ 管理職手当の復元について 

   市長の考えを聞く。 

 ４ 斎場の統合更新について 

   合併特例債の活用事業として斎場を統合し、新設していただくよう提言

してきたが、現在の検討状況を聞く。 

５ 給食共同調理場建設について 

(1) 民業圧迫にはならないか。 

(2) ランニングコストの減額分を教育費に活用する考えはあるか。 

 ６ 動物愛護について 

   犬猫の避妊・去勢の助成制度のための基金の創設を提案する。 

 ７ プロポーザル契約について 

   審査のマニュアルはあるのか。 


